

BEARDSLEY, Aubrey, HIND, F. Lewis

The Uncollected Work of Aubrey Beardsley

Référence : 3018

London John Lane The Bodley Head 1925 Première édition, deuxième édition reliée en toile bleue, avec le titre et la décoration en noir. Comprend un portrait-frontispice dans les 162 planches, avec des gardes de papier explicatives. Pas de jaquette. Les plats sont frottés sur les bords et légèrement salis. L'intérieur est propre et bien rangé, avec quelques rousseurs légères. La reliure est solide, les planches ne tremblent pas et ne se détachent pas. Dans l'ensemble en bon état. 290 x 230 mm

Commentaire : First edition, the second issue binding in blue cloth hardback, with title and decoration in black. Includes portrait frontispiece in the 162 plates, with explanatory paper guards. No dust jacket. Boards are rubbed at edges and slightly soiled. Inside clean and tidy, with some light foxing throughout. Binding is sound with no shaking or loose plates. Overall in good condition. 290 x 230 mm (11œ x 9 inches)

Année 1925

Prix : **200,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-3018>